



あつ 暑さもようやく一段落し、季節の移り変わりを感じる頃となりました。H29.9.1
 プール遊びやセミとりなど夏にしかできないことを沢山して楽しく過ごしました。
 先月はお忙しい中、タ涼み会へのご参加ありがとうございました。
 子どもたちにとって、とても良い思い出になったと思います。

はな やま ようす 花咲き山の様子

なかなか花が咲かなかった花咲き山ですが、最近、沢山の花が咲きました。ある日、給食の後に掃除をしていると、ある男の子が気をきかせて掃除をしやするように椅子を片付けてくれました。その後、10シャツに着替えて布団に入りました。その子にとって当たり前のようにした。その姿に感心し花が咲きました。初めての子、2つ目の子、まだ咲いていない子もいますが、子ども達は一生懸命に花を咲かそうと優しいじを育っています。

おしらせ

・7月7日に運動会があります。練習も始まり、疲れもたまりやすくなりますので、早寝、起き、朝ごはんをじかけ水分補給をお願いします。
 ・9月14日(木)英語教室参観日です。16時25分から16時50分まで



- 16日 にし そうたろうくん
 といした じまだら せわ 年下の友達のお世話をすることが女子で、いつも元にかけてくれる優しい男の子です。
 27日 しもかわるなちゃん
 まわ よみ いじいじ 周りを良く見ていて色々なことに気付き、おしゃべりで教えてくれます。観察力がすごい。
 29日 ひじた れんすけくん
 うんびくじんけい ぱくじん と ぱこ 運動神経が抜群で跳び箱はいまひとつ今の所クラス1です。

こ ようす 子どもの様子

プール遊びでは顔つけが得意な子は10秒、おおもぐたのにがてこみずあたの樂しながら、顔をつけるのを元気張りました。とばくでっぽうゆうきの跳び箱や鉄棒も勇気をもって乗り越えながら、できるようになって自信につなげています。合同保育ではどう組の友だちの良い所をまねかうとして活潑かするようになりました。たときうときたた例えは給食の時は静かに食べることです。

あさ かい ごき ごと 朝の会での出来事

ある日、当番さんに「あなたの名前はなんですか?」と手話で聞く際、「あなた」の部分で指差して聞くのですが、指差したくなり、「こ」とた子がいました。みんなどうするか決めて指差しから手の平でさわぎてからありました。相手のことと思いやるようになってしまった。

9月のスイミングの予定

1日、8日、15日、22日(金)
 8/11 → 9/5(火)
 プールバックを忘れないようにお願ひします。